

Betreff:

Gestaltung Wollmarkt

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 61 Fachbereich Stadtplanung und Geoinformation	<i>Datum:</i> 15.02.2023
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (zur Kenntnis)	28.02.2023	Ö

Sachverhalt:

Der Stadtbezirksrat hat angemerkt, dass der Wollmarkt, der an historische Gebäude wie die Andreaskirche und die Alte Waage grenzt, trotz seiner zentralen Lage wenig Aufenthaltsqualität bietet. In diesem Zusammenhang hat der SBR verschiedene Fragen gestellt.

Die Verwaltung nimmt vor diesem Hintergrund wie folgt Stellung:

Zu 1: Derzeit gibt es keine Pläne zur gestalterischen und klimatischen Aufwertung des Wollmarktes.

Zu 2: Grundsätzlich sind Möglichkeiten einer Begrünung des Wollmarkts gegeben. Es bedarf hierzu allerdings einer abgestimmten Planung. Hierbei müssen Platz, Nutzung, Kirche, Alte Waage und das Umfeld berücksichtigt werden. Die Verwaltung prüft, ob der Bereich als Ergänzungsbereich mit in die Aktivitäten am Großen Hof eingebunden werden kann.

Zu 3: Zusätzliche Sitzmöglichkeiten ohne Verzehrzwang sind vorstellbar, sollten allerdings aus einer gestalterischen Gesamtplanung heraus räumlich bestimmt werden.

Schmidbauer